

創立40年以上経過・「慶應義塾大学ビートルズ研究会」

2019 Winter号「社中特別号」にて、B研が紹介されました。

(2019年1月1日発行付)



卒業生に配布される「塾」(今回の特別号)

**世界中に響く
ビートルズの音楽**

私たち Beatles 研究会は、45年以上の歴史を持つ音楽サークルです。40名ほどの部員が、ビートルズを中心としたさまざまなアーティストの曲を演奏しています。このサークルの強みは、充実した機材、音楽練習室を活用することで楽器初心者でも上達することができ、演奏を楽しめるようになることです。また、1、2カ月ごとにライブを企画しており、特に三田祭では例年、教室ライブに加え中庭メインステージでも演奏します。バンドを組み、時には意見の対立も経験しながら一緒に音楽を奏でた部員は、先輩、後輩を問わず、最高の仲間です。ビートルズは今から約50年前に解散したバンドであるにもかかわらず、いまだにその音楽は世界中で、世代や性別を超えて愛され続けています。私たちはこれからも、世界中に響くビートルズの素晴らしい音楽の魅力を少しでも多くの人々に届けられるよう、練習に励み、活動していきます。

Beatles 研究会

**サークル
NOW**

三田祭でのパフォーマンスの様子とコメント (2018年三田祭)